

Antrag Nr. 14-F-33-0052

CDU + SPD

Betreff:

Parameter für Wirtschaftlichkeitsberechnungen
- Gemeinsamer Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 29.04.2014 -

Antragstext:

Städtische Gesellschaften haben häufig z.B. bei Entscheidungen über Investitionen oder bei der Ermittlung von Kostenmieten Wirtschaftlichkeitsberechnungen durchzuführen. Das Ergebnis dieser Berechnungen ist zum Teil von den gesetzten Annahmen abhängig wie über die erwarteten Zinssätze, die angenommene Lebensdauer der Objekte oder die Preisentwicklung bestimmter Güter- oder Leistungssegmente.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- nach welchen Kriterien die Angemessenheit der Parameter von Wirtschaftlichkeitsberechnungen beurteilt werden können,
- ob es Vorgaben oder Empfehlungen für diese Parameter von Seiten des Magistrats gibt,
- ob eine Vereinheitlichung der Parameter erstrebenswert ist.

Wiesbaden, 29.04.2014

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Stephan Belz
Fachsprecher
(SPD-Fraktion)

Markus Seidel
Fraktionsreferent

Thomas Schreier
Fraktionsreferent